



Ce dimanche 13 mars, une joyeuse équipe composée de familles du club CPN Le Coin des écureuils de l'institution Adèle de Trenquelléon et de résidents de L'Arche en Agenais a mené une action de plantation de jeunes arbustes pour enrichir la haie fruitière aux côtés de la forêt Miyawaki installée il y a 10 jours. Figuiers, noisetiers, feijoas, grenadiers, cognassiers ont pris place mais aussi mûrier sans épine, sureau noir, assortis de quelques arbustes à fleurs décoratifs. L'objectif du club nature et des invités de L'Arche : finaliser l'aménagement du terrain communal de La Tuine pour lui donner toute sa dimension environnementale, éducative, ludique tout en créant du lien social dans un esprit de partage et de rencontre. Le lieu offre maintenant différents espaces destinés à favoriser la biodiversité, la découverte et l'observation : haies champêtres, micro-forêt, prairie. Les participants ont poursuivi l'après-midi sous le soleil autour de la future jachère fleurie en lançant graines à la volée et seedballs fabriquées par les Ecureuils. Les enfants, accompagnés à la guitare par Gaëlle Semeteys, ont ensuite offert quelques-unes de leurs chansons. Le club CPN Le Coin des Ecureuils projette de faire vivre ce terrain par la suite en y offrant des ateliers autour d'activités naturalistes mêlant l'aspect ludique à l'observation dans ce cadre devenu propice à la protection et à l'accueil du Vivant.